

L'OPS salue la couverture des services d'infirmières dans notre pays



Santa Clara, 13 mai, (RHC).- Mme le Dr Lizette Pérez, conseillère au bureau cubain de l'OMS, l'Organisation mondiale de la Santé et de l'OPS, l'Organisation panaméricaine de la Santé, a salué la couverture des services des infirmiers et infirmières dans notre pays.

A l'occasion de la cérémonie pour la journée internationale des infirmières, ce dimanche, le Dr Lisette Pérez a signalé que Cuba dispose de 77,9 infirmiers et infirmières pour 10 mille habitants alors que la région des Amériques accuse un déficit de 800 mille cadres de cette spécialité.

Par ailleurs, Anahy Velázquez, chef nationale des infirmières cubaines a de son côté précisé que 72% de ses collègues ont une formation universitaire.

Elle a d'autre part indiqué que près de 6 mille infirmiers et infirmières de notre pays prêtent leurs services dans 55 pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190542-lops-salue-la-couverture-des-services-dinfirmieres-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba